

TOLUCA

México marca un hito con elección democrática de jueces: Hernández Bermúdez

Mireya Carta

Con una participación sin precedentes, 13 millones de ciudadanos salieron a las urnas el pasado 1 de junio para elegir, por primera vez en la historia a nueve ministros del Poder Judicial mediante el voto directo. Este ejercicio democrático coloca a México en el centro del escenario internacional como referente en participación ciudadana, subrayó Luz María Hernández Bermúdez, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena.

La dirigente estatal declaró que “el pueblo de México ha demostrado nuevamente su compromiso con la transformación democrática del país”. Resaltó que la jornada electoral representó una victoria significativa para el proyecto de la Cuarta Transformación. “Estamos viviendo una transformación profunda de nuestras instituciones. La gente está dejando claro que quiere un Poder Judicial que responda a los intereses del pueblo y no a los de las élites”, señaló.

Hernández Bermúdez también hizo eco de las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien consideró exitoso este proceso bajo dos criterios fundamentales: una participación ciudadana que superó los votos combinados obtenidos por el PAN y el PRI en 2024, y una cifra que duplicó la obtenida en la consulta ciudadana para enjuiciar expresidentes. “Esto no puede ignorarse ni minimizarse”, sostuvo.

“Este proceso marca un antes y un después en la vida institucional del país, consolidando el compromiso de México con una democracia participativa que pone al pueblo en el centro de las decisiones”.

LUZ MARÍA HERNÁNDEZ BERMÚDEZ

Presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena.

Manuel López Obrador, y ahora bajo la conducción de Claudia Sheinbaum.

También destacó el papel del Estado de México en esta jornada histórica, bajo el liderazgo de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, a quien calificó como “un ejemplo del humanismo que inspira esta nueva etapa del país”.

“La elección de jueces por voto directo representa un segundo piso en la edificación de un verdadero gobierno popular. No se trata solo de una victoria electoral, sino de un ejercicio cívico que fortalece la soberanía ciudadana”, indicó.

Finalmente, la dirigente estatal recordó que hace apenas un cuarto de siglo los ministros del Poder Judicial eran designados de manera discrecional. “En el año 2000, once ministros fueron impuestos por dedazo presidencial. Hoy, 13 millones de personas decidieron de forma libre y democrá-

Además, aprovechó para hacer un llamado a la oposición a reconocer el peso de la voluntad popular. “En la elección de 2024, el PAN logró 9.6 millones de votos y el PRI apenas 5.7 millones. Hoy hablamos de 13 millones de ciudadanos que acudieron a votar de forma libre y decidida por sus jueces. Eso tiene un valor democrático incuestionable”, afirmó.

“Este inédito proceso electoral no solo representa una innovación jurídica, sino también un avance en el camino hacia un modelo de justicia transparente y con legitimidad social”, manifestó.

Logro

La morenista consideró que este logro es resultado de años de lucha del pueblo mexicano, desde el gobierno de Andrés

tica. Ese es el verdadero cambio”, concluyó, agradeciendo a cada ciudadano que participó en la jornada.



Luz María Hernández Bermúdez, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena señaló que México se coloca en el centro del escenario internacional como referente en participación ciudadana